



## Weltgebetstag 2023

Frauen aus Taiwan haben für den ökumenischen Weltgebetstag 2023 die Liturgie erarbeitet und unter das Wort aus Eph 1,15 «Ich habe von eurem Glauben gehört» gestellt. Taiwan ist eine Insel, die 180 km vor der Küste Chinas zwischen Japan und den Philippinen liegt. Ihre staatliche Souveränität wird nur von wenigen Ländern anerkannt. Bezüglich religiöser Vielfalt und Religionsfreiheit belegt die Insel einen Spitzenplatz auf der Weltrangliste. 6,5 % der rund 23 Millionen Menschen auf Taiwan gehören einer christlichen Kirche an. Wie ihr Glaube im Alltag zur Geltung kommt, erfahren wir aus ihren Berichten.

Eine regionale Gruppe hat die Feier für die Gemeinden Holderbank-Möriken-Wildegg und Niederlenz vorbereitet mit dem Wunsch, dass die Anliegen der Frauen Taiwans gehört und von vielen Mitfeiernden im gemeinsamen Gebet unterstützt und mitgetragen werden. Herzliche Einladung zum **Weltgebetstag am 3. März um 19:30 Uhr in der Katholischen Kirche St. Antonius, Wildegg** mit anschließendem Tee und taiwanesischen Leckereien.

Die Vorbereitungsgruppe

